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«ВОССТАНОВИТЕЛЬНЫЙ РОСТ
ЯВЛЯЕТСЯ ОЧЕВИДНЫМ»
Владимир Путин в разговоре с Евгением Балицким отметил 
позитивную тенденцию развития Запорожской области
В ходе рабочей встречи губерна-
тор Запорожской области расска-
зал президенту страны об откры-
тии филиала «Артека» и о созда-
нии федерального молодежного 
центра «Маяк», о начале строи-
тельства детской больницы, запу-
ске работы онкодиспансера и мас-
штабном ремонте университета…

Свой доклад в Кремле Евгений 
Балицкий начал с достижений 
в организации летнего отдыха 
школьников.

— Сегодня в Запорожской области 
по вашему поручению реализован 
проект, передан на федеральный 
уровень один из самых хороших 
пионерских лагерей, который стал 
филиалом нашего прославленного 
«Артека». Более тысячи детей се-

годня могут проходить там оздо-
ровление, — сообщил губернатор.

Евгений Балицкий отметил, что 
молодежным программам и дет-
скому отдыху уделяется большое 
внимание и со стороны министер-
ства просвещения, и лично мини-
стра Сергея Кравцова.

— Лагерь «Маяк», — продолжил 
губернатор Запорожской обла-
сти,  — также включен в  феде-
ральную программу по вашему 
поручению, там еще  детей. 
Это в основном дети из Луганска, 
Донецка, Запорожской, Херсонской 
областей, и, как мы говорим, дет-
вора с «большой земли» тоже про-
водит там отдых.

Федеральный молодежный обра-
зовательный центр «Маяк» начал 

работу с первых летних дней. Он 
находится на песчаной Бердянской 
косе, ранее там располагался дет-
ский лагерь, часть инфраструктуры 
которого сохранилась. На пер-
вом этапе построены и введены 
в эксплуатацию два корпуса, сто-
ловая и актовый зал. Общая пло-
щадь объекта составит приблизи-
тельно  га.

В «Маяке» будут внедрять обра-
зовательные программы, разра-
ботанные «Росмолодежью»: семи-
нары, форумы, интенсивы, конфе-
ренции и практикумы. Он будет 
работать по аналогии с уже суще-
ствующими центрами: «Таврида» 
в Крыму, «Машук» в Пятигорске 
и мастерской управления «Сенеж».

(Окончание на стр. )
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Следующей темой, кото-
рую затронул Евгений 
Балицкий в разговоре с Вла-
димиром Путиным, стало 
развитие здравоохранения 
в Запорожской области.

— Владимир Владимиро-
вич, еще у нас сегодня в этом 
направлении подготовлен по 
вашему поручению проект 
— строительство детской 
больницы, которая у нас 
является ключевой, потому 
что, к сожалению, в Хер-
сонской и в Запорожской 
областях областных дет-
ских больниц нет. Вы давали 
поручение, во исполнение его 
сегодня начаты работы, 
выделена земля, определен 
подрядчик. Ведутся работы 
по строительству большой 
детской больницы, которая 
будет, как в вашем поруче-
нии сказано, с инфекционным 
блоком, — доложил губерна-
тор президенту.

Требования, утвержден-
ные в период пандемии 
ковида, обязывают про-
ектировать помещения 
инфекционного блока так, 
чтобы можно было отде-
лять пациентов с призна-
ками инфекционных забо-
леваний от других больных. 
Детская больница в Запо-
рожской области стро-
ится с учетом всех норм 
Минздрава. И это не един-
ственный объект, которым 
будет гордиться областная 
медицина.

— Хотел бы еще сказать, 
что онкодиспансер для Запо-
рожской области, где также 
устанавливается линейный 
ускоритель, сегодня достроен 
полностью, — сообщил Евге-
ний Балицкий. — Он также 
работает и на Херсонскую 
область, и на прилежащие 
наши области. Это для Запо-

рожской области огромный 
вклад. И те, кто может 
сравнивать, в открытую 
говорят, что оборудование 
сегодня там стоит не хуже, 
чем в кремлевской больнице. 
Для Запорожской области, 
конечно, это огромный про-
рыв. Я все оборудование сам 
осмотрел и могу сказать, 
что таких МРТ мы, конечно, 
не видели. Оборудование, 
которое сегодня установ-
лено в нашей больнице, это 
уровень самых передовых 
московских клиник.

Глава региона также рас-
сказал президенту о рабо-
тах по улучшению усло-
вий обучения студентов 
в Мелитопольском государ-
ственном университете. Он 
назвал важным моментом 
ремонт, который прово-
дится в вузе министерством 
науки и высшего образова-
ния и выразил благодар-
ность министру Валерию 
Фалькову.

— Сегодня , миллиарда 
рублей вложено в ремонт, 
и   эти работы полным 
ходом идут в нашем уни-
верситете, — подтвердил 
Евгений Балицкий. — Пол-
ностью «сорвали» внешнюю, 
внутреннюю обшивку, меня-
ется полностью канализа-
ция, отопление, вся электри-
ческая часть, фасад. Напол-
няется наш университет, 
в котором сегодня учатся 
 тысяч детей со всей нашей 
области. И это, конечно, 
невиданно для Запорожской 
области, такого ремонта 
наши высшие учебные заве-
дения не видели. За это спа-
сибо и вам, и федеральному 
правительству, которое 
огромное внимание уде-
ляет сегодня развитию всего 
молодежного пула.

По словам губернатора, 
со стороны российского го-
сударства уделяется такое 
внимание вопросам демо-
графии, здравоохранения 

и образования, которого 
жители области и пред-
ставить себе не могли при 
Украине.

— На сегодняшний день 
Российской Федерацией 
выполняются все обяза-
тельства, которые пропи-
саны конституционно перед 
гражданами, — отметил 
Евгений Балицкий. — Все 
выплаты выплачиваются 
в полном объеме. И, есте-
ственно, люди не могут 
этого не замечать. Соот-
ветственно, социологические 
исследования показывают, 
что поддержка правитель-
ства, президента, партии 
«Единая Россия», которая 
является тоже драйвером на 
нашей территории, — очень 
высокая, более  процентов.

Также губернатор Запо-
рожской области попро-
сил президента о созда-
нии рабочей группы при 
Правительстве Российской 
Федерации по подготовке 

юбилея города Бердянска, 
который в  году будет 
отмечать -летие со 
дня основания. Владимир 
Путин одобрил эту идею.

Ключевым вопросом пре-
зидент в разговоре с губер-
натором назвал обеспече-
ние безопасности региона 
и людей.

— Мы добьемся этого, 
сомнений нет никаких, — 
подчеркнул Владимир 
Путин. — Я вижу и такие 
вещи, на которые нельзя не 
обращать внимания, свя-
занные тоже с безопасно-
стью, — это прежде всего, 
конечно, безопасность Запо-
рожской атомной электро-
станции. То, что против-
ник наносит удары теперь 
уже прямо по станции, это, 
конечно, требует особого 
внимания с нашей стороны 
и, к сожалению, не привле-
кает внимания со стороны 
тех людей и тех сил, кото-
рые поддерживают киевский 
режим сегодня. Это их боль-
шая ошибка, мы об этом еще 
вспомним, об этом еще пого-
ворим не один раз.

При всей сложности ситу-
ации глава государства 
отметил хорошие показа-
тели экономического раз-
вития Запорожской области.

— Восстановительный 
рост и  сельского хозяй-
ства, и промышленности, 
и строительства является 
очевидным, — сказал Влади-
мир Путин. — И эту тен-
денцию, безусловно, надо 
поддержать. Конечно, пер-
востепенными задачами 
являются те, которые 
связаны с восстановлением 
жилищно-коммунального 
хозяйства, инфраструк-
туры и жилого сектора. 
На это и правительство 
нацеливаю.

Ангелина ЛИСИЦИНА

Годом основания Бердянска считается -й, когда было проведе-
но межевание земли для поселения и в районе Бердянской косы по-
явились первые пристани. Исследование побережья для устройства 
нового порта в Северном Приазовье было проведено несколькими 
годами ранее. В  году Бердянск официально получил статус горо-
да, а в -м строительство порта завершилось.

Сегодня площадь городского округа Бердянск составляет более  
кв. км. Одной из главных его достопримечательностей является Бер-
дянская коса, уходящая в Азовское море более чем на  км. Округ 
находится на юге Запорожской области, является административным 
центром Бердянского района, который на востоке граничит с Донецкой 
Народной Республикой, на севере — с Пологовским районом Запорожской области, а на запа-
де — с Мелитопольским районом Запорожской области.

Муниципальное образование городской округ Бердянск имеет герб, утвержденный 
 октяб ря  года на третьем заседании Бердянского городского совета первого созыва. 
На гербе изображен пересеченный щит, в верхней половине которого на зеленом фоне — но-
гайская кибитка, а рядом с ней — черный плуг. Эти символы напоминают о том, что в Северном 
Приазовье жили кочевые ногайцы и им было дано право здесь селиться после присоедине-
ния Приазовья к России. Плуг символизирует собой развитие сельского хозяйства и оседлое 
население. В нижней части щита изображен черный якорь на лазурном фоне, что указывает 
на расположение города у моря. За щитом накрест положенные два золотых якоря, их пере-
вязывает красная Александровская лента.

Бердянск — любимый курорт многих жителей Запорожской области, в городском округе для 
размещения туристов работают более  отелей, пансионатов, гостиниц и баз отдыха, есть 
железнодорожный и автобусный вокзалы.

нового порта в Северном Приазовье было проведено несколькими 

Сегодня площадь городского округа Бердянск составляет более  

дянская коса, уходящая в Азовское море более чем на  км. Округ 
находится на юге Запорожской области, является административным 
центром Бердянского района, который на востоке граничит с Донецкой 

«ВОССТАНОВИТЕЛЬНЫЙ РОСТ
ЯВЛЯЕТСЯ ОЧЕВИДНЫМ»

ф
от

о:
 В

яч
ес

ла
в 

П
ро

ко
ф

ье
в,

 Т
АС

С 
/ k

re
m

lin
.ru

ф
от

о:
 В

яч
ес

ла
в 

П
ро

ко
ф

ье
в,

 Т
АС

С 
/ k

re
m

lin
.ru

2 nº 29Об этом говорят



МЫ – РОССИЯ Об этом говорят

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРАВИТЕЛЬСТВА ЗАПОРОЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ ПОСЕТИЛА ПРИАЗОВСКИЙ РАЙОН

Ирина Гехт проинспекти-
ровала ход ремонтно-восста-
новительных работ на раз-
личных объектах в районе. 
Вместе с  руководством 
местной администрации они 
осмотрели помещение, где 
будет размещена одна из мо-
дельных библиотек, которая 
появится благодаря програм-
ме Минкульта РФ. На созда-
ние модельной библиотеки 
уже выделено более  млн 
рублей из федерального бюд-
жета, и еще  млн рублей 
поддержит регион-шеф. Об-
новленная библиотека станет 
точкой притяжения, где дети 
и взрослые смогут проводить 
время с пользой, а также по-
сещать различные познава-
тельные события, встречи, 
мастер-классы.

— Еще побывали в мест-
ном Доме культуры, кото-
рый требует капитального 
ремонта, а также в отре-
монтированной детско-ю-
ношеской спортивной шко-
ле, — рассказывает Ирина 
Альфредовна. — Заглянули 
в больницу: вместе с глав-
ным врачом обсудили по-
требность в оборудовании. 

Постараемся в этом году 
закупить рентгеновский ап-
парат, который здесь очень 
нужен, а в дальнейшем учтем 
и другие запросы учреждения.

По словам Ирины Гехт, 
в ходе рабочей поездки 
удалось обсудить и другие 
важные вопросы, в том чис-
ле работу Семеновской шко-
лы, а также трудоустройство 
несовершеннолетних.

— Нам нужно утвердить 
нормативную базу и програм-
му трудоустройства наших 
подростков, чтобы дети 
могли, по возможности, под-
рабатывать на предприяти-
ях Запорожской области не 
только летом, но и в тече-
ние года. В ближайшее время 
примем соответствующие 
решения, — сообщила пред-
седатель правительства.

По итогам выезда в Приа-
зовский район у правитель-
ства есть замечания к ходу 
восстановительных работ. Ру-
ководству района поставлена 
задача за неделю скорректи-
ровать сметы и объемы ра-
бот, чтобы закончить начатые 
объекты и нагнать упущенные 
сроки.

ОПЕРАТИВНАЯ ЭВАКУАЦИЯ ПОТРЕБОВАЛАСЬ 
ЖЕНЩИНЕ, ДОМ КОТОРОЙ ПОСТРАДАЛ ОТ АТАК ВСУ

Ситуация в прифронтовых 
селах достаточно тяжелая, 
ВСУ хаотично обстреливают 
жилые дома и гражданский 
транспорт. И в связи с регу-
лярными атаками мирных жи-
телей украинскими беспилот-
никами, в северных районах 
Запорожской области сила-
ми МЧС проводятся выезды 
и эвакуация жителей в безо-
пасные населенные пункты.

По поручению губернатора 
Запорожской области Евге-
ния Балицкого его замести-
тель Антон Тицкий совместно 
с начальником ГУ МЧС Рос-
сии по Запорожской обла-
сти Дмитрием Кучерковым 
организовали эвакуацию 
-летней жительницы села 
Нестерянка.

Валентина Ивановна долго 
не хотела уезжать из села, но 
положение у нее сложилось 
критическое, и требовалась 
срочная эвакуация. Осколка-
ми от украинских снарядов 
в доме пожилой женщины 
выбиты окна, повреждена 
крыша, посечен забор — в до-
ме нет ни света, ни воды.

По словам губернатора Ев-
гения Балицкого, пожилую 
женщину в оперативном по-
рядке эвакуировали в Токмак 

к родственникам. Женщина 
теперь в безопасности, ей бу-
дет оказана вся необходимая 
помощь и внимание со сторо-
ны близких людей и небез-
различных активистов гума-
нитарного штаба Токмакского 
муниципального округа.

— Также доставили жите-
лям села Нестерянка гумани-
тарную помощь: питьевую 
воду и продуктовые наборы. 
Для нас крайне важно ока-
зывать помощь и поддержку 
людям, проживающим на 
прифронтовых территори-
ях, — сообщил заместитель 
губернатора Запорожской 
области по внутренней по-
литике Антон Тицкий.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО НА ПРИНЦИПАХ 
РАВНОПРАВИЯ
Владимир Путин выступил на пленарном заседании Х Парламентского 
форума БРИКС, в котором приняли участие 400 делегатов из 18 стран мира
Основной темой меро-
прия тия, проходившего 
в Таврическом дворце 
Санкт-Петербурга, стало 
обсуждение перспектив 
укрепления межпарла-
ментского взаимодей-
ствия. Обращаясь к участ-
никам десятого, юбилей-
ного форума, российский 
лидер подчеркнул, что 
сегодня парламентский 
диалог, в том числе в рам-
ках БРИКС, важен как 
никогда.

— Вы, как представители 
интересов своих народов, 
выразители их политиче-
ской, национальной воли, 
остро чувствуете подлин-
ные запросы, настроения 
и потребности миллио-
нов, можно без преувеличе-
ния сказать, и миллиардов 
людей на нашей планете, — 
сказал Владимир Путин. — 
И конечно, сделаете все 
возможное для снижения 
международной напряжен-
ности, для формирования 
более справедливого, демо-
кратичного, многополяр-
ного и многостороннего 
миропорядка.

По словам президента Рос-
сии, открытые дискуссии, 
прямой разговор народных 
представителей друг с дру-
гом в полной мере созвучны 
философии БРИКС, таким 
принципам организации, 
как учет взаимных интере-
сов, уважение к суверени-

тету и праву на самобытное 
развитие всех стран.

— Мы хорошо понимаем, 
что становление мироу-
стройства, отражающего 
реальный баланс сил, новую 
геополитическую, экономи-
ческую, демографическую 
реальность, — отметил Вла-
димир Путин, — процесс 
сложный и во многом, к сожа-
лению, даже болезненный. 
И прежде всего потому, что 
усилия участников БРИКС 
и  других развивающихся 
стран наталкиваются на 
ожесточенное сопротивление 
правящих элит государств 
так называемого золотого 
миллиарда.

Президент России заявил, 
что со стороны «западного 
мира» нарастает давление 
на всех, у кого есть своя 
позиция. Вопреки принци-
пам международного права, 
в ход идут односторонние 

санкции, силовое принуж-
дение, избирательное при-
менение правил торговли, 
шантаж.

— Действуя вопреки ис-
торической логике и нередко 
даже во вред долгосрочным 
интересам собственных 
народов, они сегодня стре-
мятся зафиксировать некий 
порядок на своих так назы-
ваемых правилах, которые 
никто не видел, никто не 
обсуждал и никто никогда 
не принимал, — констати-
ровал Владимир Путин. — 
Такие правила пишутся или 
корректируются каждый 
раз заново — под каждую 
ситуацию в интересах тех, 
кто считает себя исклю-
чительным и присвоил себе 
право диктовать свою волю 
другим. Прямо в  лучших 
традициях классического 
колониализма.

Ангелина ЛИСИЦИНА

МОРСКОЙ ПОРТ И ЗАВОД В БЕРДЯНСКЕ
Вице-премьер Правительства 
РФ Марат Хуснуллин с рабо-
чей поездкой побывал в За-
порожской области.

Он проверил работу Бер-
дянского морского торгово-
го порта и осмотрел завод 
по производству кабельной 
продукции. Также Марат Хус-
нуллин вместе с председате-
лем областного правитель-
ства Ириной Гехт провели 
совещание, обсудив конкрет-
ные шаги по максимальному 
участию региона в  нацио-
нальных проектах.

— Посмотрел работу 
Бердянского морского тор-
гового порта — важнейше-
го логистического объек-
та Запорожской области. 
За два года восстановили 
большую часть портовой 
инфраструктуры: работа-
ют  причалов и  кранов, 
зернопогрузочные комплек-
сы и  зерновые склады, эле-
ваторный терминал. Грузо-
оборот порта за   год 
составил  тыс. тонн, но 
потенциал для развития го-
раздо больше: он способен 
обеспечить перевалку про-
дукции предприятий Дон-

басса и  Новороссии. А  для 
компаний из других регио-
нов России Бердянский мор-
порт может служить тран-
зитным хабом. Обсудили 
эти возможности развития 
с руководством области, — 
сообщил заместитель пред-
седателя Правительства РФ.

Кроме того, вице-премьер 
обратил внимание, что в на-
стоящее время в  субъекте 
имеется большая потреб-

ность в  новом жилье, по-
этому необходимо увеличить 
объемы жилищного строи-
тельства. Марат Хуснуллин 
поручил активнее привле-
кать застройщиков, а также 
наладить более тесное взаи-
модействие с Росреестром.

На совещании в Бердянске 
также затронули тему разви-
тия экономики и  промыш-
ленного потенциала области. 
Как отметил Марат Хуснул-
лин, Фонд развития терри-
торий внес в единый реестр 
участников свободной эко-
номической зоны очередное 
запорожское предприятие, 
которое наладит переработ-
ку старых автошин в резино-
вую крошку.

— На сегодня в  СЭЗ во-
шли  запорожские ком-
пании с , млрд рублей ин-
вестиций. Они планируют 
обеспечить работой более 
, тыс. человек, в том чис-
ле создав почти три ты-
сячи новых рабочих мест. 
Один из крупнейших участ-
ников — Днепрорудненский 
железорудный комбинат, — 
уточнил вице-премьер.

Инга БЕСПЕЧНАЯ

фото: Валерий Шарифулин, ТАСС / kremlin.ru
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В БЕРДЯНСКОМ ФИЛИАЛЕ МДЦ «АРТЕК»  
УЖЕ ОТДОХНУЛИ 600 РЕБЯТ

Не случайно, что на не-
давней встрече Президента 
России Владимира Путина 
с губернатором Запорож-
ской области Евгением Ба-
лицким особое внимание 
уделялось социальным во-
просам детства. В частности, 
обсуждалась тема оздоров-
ления и отдыха в филиале 
легендарного детского цен-
тра «Артек».

— Мы открыли первую 
смену в «Красной гвоздике» 
 июня, и в этом сезоне здесь 
уже отдохнуло  ребят 
из исторических регионов 
России, — говорит замести-
тель губернатора Запорож-
ской области по внутрен-
ней политике Антон Тицкий.  
— Сейчас в филиале «Арте-
ка» завершается третья 
смена, которую патрони-
рует «Движение Первых». 
В ближайшие дни лагерь ста-
нет гостеприимным домом 
еще для  детей. Основ-
ными событиями четвертой 

смены станут театральные 
премьеры «Наш флот — на-
ша гордость», посвященные 
Дню ВМФ, и праздничная про-
грамма «Такой разный язык 
дружбы».

По словам Антона Тицкого, 
всего в этом сезоне в фили-
але «Артека» за пять смен 
отдохнут более  детей 
из Донецкой и Луганской 
Народных Республик, За-
порожской и Херсонской 
областей.

МДЦ «Артек» взял шеф-
ство над детским лагерем 
«Красная гвоздика» два 
года назад. За это время 
в нем проведены строи-
тельно-монтажные работы, 
обновлены инженерные 
сети, благоустроена терри-
тория, подготовлены пляжи, 
обновлен инвентарь. Пер-
сонал прошел подготовку 
по самым высоким арте-
ковским стандартам. Также 
приняты все необходимые 
меры безопасности.

ВОЛОНТЕРЫ ЗАПОРОЖЬЯ СНЯЛИСЬ В КЛИПЕ  
НА ПЕСНЮ ОЛЕГА ГАЗМАНОВА

В Мелитополе прошли 
съемки клипа на песню Оле-
га Газманова «Русский мир». 
Волонтеры, общественники, 
бойцы Росгвардии и команда 
регионального филиала фон-
да «Защитники Отечества» 
участвовали в разворачива-
нии огромного флага-три-
колора и исполняли припев 
нового хита народного арти-
ста РФ.

— По всей России идет 
приуроченная к Дню флага 
акция — исполнение песни 
Олега Газманова «Русский 
мир». Наши кадры будут ис-
пользованы в общем видео. 
Съемки очень масштабные: 
активисты «Юга молодого» 
исполнили «Русский мир» на 
сцене, на площади Победы 
в Мелитополе выступили 
творческие группы в наци-
ональных костюмах. Этими 
мероприятиями мы стара-
емся подчеркнуть, как мно-
го в России живет народов, 

как они дружны. И, конечно, 
разворачивание флага РФ — 
в этом приняли участие ак-
тивисты Волонтерской 
роты, «Молодой гвардии 
«Единой России», Юнармии, 
Молодежного парламента, 
бойцы Росгвардии и вете-
раны специальной военной 
операции, — рассказала на-
чальник отдела развития 
добровольчества и сотруд-
ничества с НКО Министер-
ства молодежной политики 
Запорожской области Ана-
стасия Кисель.

По информации Минмоло-
дежи Запорожской области, 
кадры разворачивания фла-
га и исполнения песни будут 
использованы не только при 
создании «федерального» 
клипа: будет смонтирован 
также отдельный «запорож-
ский» ролик, в котором все 
участники действа смогут уви-
деть себя.

Кирилл БАБУШКИН

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО 

ЗОЛОТО ПОЛЕЙ
В Запорожской области 
собрано 75% урожая
На полях региона продол-
жается уборочная кампания, 
успешно собрано свыше % 
урожая. Об этом рассказал 
и. о. министра агропромыш-
ленного комплекса и продо-
вольственной политики За-
порожской области Геннадий 
Подшивалов.

Как отмечает Геннадий 
Подшивалов, в работу агра-
риев внесла коррективы жар-
кая погода, которая этим ле-
том бьет рекорды во многих 
регионах нашей страны.

— Сбор урожая начался 
в третьей декаде июня, что 
на две недели раньше обыч-
ного срока, — говорит собе-
седник. — Причиной тому — 
засушливая погода в течение 
нескольких месяцев.

Поскольку «экватор» стра-
ды- пройден, Геннадий 
Подшивалов подводит про-
межуточный итог сбора яро-
вых культур.

— Намолочено уже , 
тыс. тонн зерна, — приводит 
цифру он. — В целом темпы 
уборки превышают прошло-
годние, в  ряде районов уже 

идет подготовка к осенней 
посевной кампании озимых 
культур под урожай-.

Переходя от яровых сортов 
зерновых культур к озимым, 
и. о. министра агропромыш-
ленного комплекса и продо-
вольственной политики отме-
чает увеличение площадей 
под их посев.

— Под урожай   года 
в  регионе увеличились пло-
щади посева по озимым куль-
турам на %, — говорит Ген-
надий Валерьевич. — Засеяно 
больше на  тыс. гектаров. 
Если в  году озимыми бы-
ло засеяно  тыс. гектаров, 
то в  году —  тыс.

Помимо расширения пло-
щадей посева, в  регионе 
проходит модернизация 
сельхозтехники.

— Наши аграрии поддер-
живают высокие темпы об-
новления парка сельхозтех-
ники, — отмечает должностное 

лицо. — В этом году в лизинг 
приобретено более  еди-
ниц техники и навесного обо-
рудования. Еще раз напомню 
о важнейшем значении уско-
ренной модернизации произ-
водства. На нее, в частности, 
направлены такие механизмы, 
как льготный лизинг и креди-
тование, применение кото-
рых должно расширяться.

Резюмируя сказанное, 
должностное лицо отмечает 
необходимость постоянно-
го совершенствования агро-
технологий возделывания 
сельхозкультур, а также уси-
ления работы по селекции 
и семеноводству.

— Министерство АПК ожи-
дает, что сезонные полевые 
работы пройдут штатно 
и  все прогнозы по валовым 
сборам будут выполнены, — го-
ворит Геннадий Подшивалов.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото Елизаветы Кружиловой

НАШ ПЕРВЫЙ БРЕНД
«Мелитопольская черешня» прошла регистрацию в Роспатенте
Мелитопольская черешня 
к статусу одного из самых 
вкусных плодов добавила 
регистрацию в Роспатенте, 
после чего стала первым 
официальным брендом на 
территории новых регио-
нов России. Теперь на 
наших деревьях созревает 
не просто мелитопольская 
черешня, а бренд «Мелито-
польская черешня».

— Бренд «Мелитопольская 
черешня» включает в свой 
ассортимент  сортов, — 
говорит и. о. министра агро-
промышленного комплекса 
и продовольственной поли-
тики Геннадий Подшивалов. — 
Это четыре сорта раннего 
срока созревания: «Валерий 
Чкалов», «Сказка», «Бигарро 
Бурлат» и «Эра». В него также 
входят два сорта среднего 
срока созревания: «Талисман», 
«Темпарион» и шесть сортов 
позднего срока созревания: 
«Мелитопольская черная», 
«Крупноплодная», «Анонс», 
«Удивительная», «Любимица 
Туровцева», «Лапинс».

Новый статус для косточ-
ковой ягоды — это не про-
сто красивое звучание, но 
и большое практическое 
значение.

— Статус региональ-
ного бренда подчеркивает 
идентичность региона, его 
культурное, климатическое 
и экономическое своеобра-
зие, — отмечает должностное 
лицо. — Он поможет контро-
лировать и поддерживать 
высокое качество продукции. 
Будет способствовать рас-
ширению рынка продаж для 
наших производителей.

— В какие регионы уез-
жает брендовая черешня 
уже сейчас?

— География поставок 
«Мелитопольской черешни» 
выглядит следующим обра-
зом: Москва, Санкт-Петер-
бург, Казань, Краснодар, 
Липецк, Воронеж, Волго-
град, Самара, Саратов, Уфа, 
Ростов-на-Дону, Красноярск, 
Новосибирск, Донецк, Респу-
блика Беларусь.

— Сколько хозяйств 
в регионе специализи-
руется на выращивании 
черешни?

— Их на сегодняшний 
день десять: ООО ПКФ 
«Мелитопольская черешня», 
ООО «Мелитопольские 
сады», ООО «Весна-», ООО 
«Блекси фрут компани», 
ООО «Энергия », ООО 
«Акиминвест», ООО «Уро-
жайное», СМК «Дружба», 
ИП «Святодух Е. В.», ИП 
«Дымура М. А.».

— Можно ли сказать, что 
всем им очень повезло 
выращивать сорта ягод, 
которые не растут за пре-
делами области?

— Сорта нашей, местной 
селекции, а также сорта, вхо-

дящие в бренд «Мелитополь-
ская черешня», выращива-
ются во многих регионах. 
Эксклюзивными их делает 
комплекс почвенно-клима-
тической зоны Мелитополь-
ского региона.

По словам Геннадия Под-
шивалова, почвенно-клима-
тические особенности Мели-
топольщины уникальны 
именно для черешни, в том 
числе брендовой.

— Промышленное возде-
лывание черешни распола-
гается на % в пойме русла 
реки Молочной, — уточняет 
он.  — Песчаные грунты 
там легкие, но одновре-
менно с этим достаточно 
плодородные, водопроница-
емые, что очень важно для 
черешни, которой вреден 
застой воды. Еще нужно 
отметить такое качество 
грунтов, как быструю про-
греваемость, которая обе-
спечивает оптимальные 
сроки цветения и созрева-
ния плодов.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото Елизаветы Кружиловой
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МЫ – РОССИЯ

ПСБ В НОВЫХ РЕГИОНАХ УВЕЛИЧИЛ ДО 18% 
ДОХОДНОСТЬ ПО ВКЛАДУ «МОЙ ДОХОД ПЛЮС»

ПСБ поднял ставку по вкла-
ду «Мой доход плюс» до %. 
Такую доходность получат 
клиенты банка в новых ре-
гионах, которые разместят 
средства на этом депозите 
сроком на три месяца.

Вклад на сумму от   
рублей можно открыть на 
срок до трех лет. При раз-
мещении средств на срок от 
 месяцев для зарплатных 
клиентов банка и пенсионе-
ров предусмотрена надбавка 
к процентной ставке — ,% 
годовых. Оформить вклад 
«Мой доход плюс» можно 
в любом отделении ПСБ на 
территории Донецкой и Лу-
ганской народных республик, 
Запорожской и Херсонской 
областей, а  также в  мо-
бильном приложении или 
интернет-банке.

«Краткосрочные депозиты 
являются высоко востребо-
ванным инструментом вло-
жения средств со стороны 
жителей новых регионов. Ис-
ходя из этого и ориентируясь 
на максимальную пользу для 
наших клиентов, с сегодняш-
него дня мы поднимаем более 
чем на  процентных пункта 
ставку по вкладу «Мой доход 

плюс». Это позволяет людям 
получать высокий доход и гиб-
ко реагировать на рыночные 
изменения», — прокомменти-
ровал Дмитрий Амиров, ру-
ководитель центра накопи-
тельных и транзакционных 
продуктов ПСБ.

Ставка % годовых по вкладу 
«Мой доход плюс» действует для 
сумм от   ₽ на срок  день. 
Минимальная гарантированная 
ставка — ,% годовых. Денежные 
средства по совокупности вкла-
дов и остатков на счетах физи-
ческих лиц застрахованы в пре-
делах , млн ₽ в соответствии 
с федеральным законом «О страхо-
вании вкладов в банках Российской 
Федерации». Подробная информа-
ция — на psbank.ru, по телефону 
     (круглосуточно, 
звонок по России бесплатный) или 
в офисах банка. Информация ак-
туальна на ... ПАО «Пром-
связьбанк». Генеральная лицензия 
Банка России № .

На правах рекламы. ПАО «Пром-
связьбанк». Генеральная лицензия 
Банка России №  от ...

В МЕЛИТОПОЛЕ ВОЗОБНОВИЛИ СТРОИТЕЛЬСТВО 
64-КВАРТИРНОГО ДОМА

В Мелитополе достроят мно-
гоквартирный дом, который 
ждет новоселов с  года. 
Предварительная дата введе-
ния в эксплуатацию — декабрь 
этого года.

Как отмечает министр 
строительства Запорожской 
области Алексей Лысенков, 
введение в эксплуатацию 
-квартирного дома способ-
ствует развитию жилищного 
строительства в регионе.

— Объект незавершенного 
строительства был вклю-
чен в Программу действий по 
развитию жилищного стро-
ительства на территории 
Запорожской области, — го-
ворит министр. — Данная 
программа утверждена По-
становлением Правитель-
ства Запорожской области 
№  от ...

По каким причинам мно-
гоквартирный дом так и не 
смогли заселить в далекие 
-е годы, неизвестно, но на 
текущий момент он признан 
собственностью региона. Это 
дает основание проводить на 
объекте строительные работы.

— Успешно разрабаты-
вается проектно-сметная 
документация, включая об-
следование конструктивных 
элементов, — комментирует 
ход работ Алексей Лысен-
ков. — Производится демон-
таж, идет ремонт квартир 
и мест общего пользования. 
Также устанавливаются лиф-
ты, монтируются окна и две-
ри, ведется ремонт балконов, 
устройств вентилируемого 
фасада. Конечно, благоустра-
ивается территория.

Ольга НОВИЦКАЯ

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО 

ГОСУСЛУГИ ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ
Отделение Российского об-
щества «Знание» (РОЗ) в За-
порожской области открыло 
цикл лекций для пенсионе-
ров на тему работы с порта-
лом госуслуг. На первом за-
нятии активистам отделения 
«Активного долголетия» 
в Мелитополе рассказали, ка-
кую пользу может принести 
сервис пожилым (и  любым 
другим тоже) гражданам.

Перед участниками «Ак-
тивного долголетия» высту-
пил лектор РОЗ, начальник 
управления физкультуры 
Министерства образования 
и науки Запорожской обла-
сти Николай Бойка.

— Все ли любят сидеть 
в  очереди? Вопрос ритори-
ческий. «Госуслуги» — как раз 
тот сервис, который помо-
гает избежать хождения по 
инстанциям и стояния в оче-
редях. Справки, выписки, пе-
рерасчет пенсий — все это 
можно сделать не выходя из 
дома, поглядывая по телеви-
зору любимый сериал, — начал 
Николай Бойка.

Лектор напомнил, что в За-
порожской области действу-

ют несколько центров МФЦ. 
Но ходить туда, особенно 
в  нынешнюю обрушившую-
ся на область жару — очень 
утомительно для пожилых 
людей. Как раз пользователь 
«Госуслуг» может этого избе-
жать. Сервис позволяет подать 
документы об устройстве ре-
бенка в образовательное уч-
реждение, зарегистрироваться 
по месту жительства, получить 
выходные пособия, записать-
ся к врачу и сделать многое 
другое не покидая дома. Тем 
более что именно обращения 
пенсионеров сервис рассма-
тривает в первую очередь.

— Уже на следующей лек-
ции мы наглядно, со смарт-
фонами в руках, разберем, как 
куда заходить, что использо-
вать. Начнем с той темы, ко-
торую вы выберете сами, — 
пообещал Бойка.

По словам лектора, он пла-
нировал около  лекций, 
чтобы рассмотреть с пожи-
лыми людьми все аспекты 
пользования «Госуслугами».

— Но, учитывая их инте-
рес к предмету, можем уло-
житься в  меньшее количе-
ство, — заметил он.

Действительно, многие 
пенсионеры в  цифровых 
технологиях не новички. По 
данным Комплексного цен-
тра социального обслужи-
вания населения, который 
курирует деятельность «Ак-
тивного долголетия», Роза 
Аристова, например, недав-
но представляла Запорож-
скую область на XIV Все-
российском чемпионате по 
компьютерному многобо-
рью среди людей старшего 
возраста.

Добавим, общество «Зна-
ние» планирует еженедель-
ное проведение подобных 
занятий с мелитопольцами 
по темам цифровизации, об-
щественной работы и госу-
дарственных услуг.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото автора

ЦЕНЫ ПОД КОНТРОЛЕМ
В Запорожской области заключен меморандум с представителями бизнеса
В регионе под контро-
лем у специалистов про-
фильного министерства 
находятся  вида про-
довольственных товаров 
и  видов непродоволь-
ственных товаров. Об этом 
«Запорожскому вестнику» 
рассказал и. о. заместителя 
министра промышлен-
ности и торговли Запо-
рожской области Андрей 
Кочетов.

По его словам, мониторинг 
цен проводится с апреля 
 года. Для выездов орга-
низована мобильная группа.

— Специалисты следят за 
соблюдением меморандума 
о непревышении розничных 
цен на социально значимые 
товары, который подписан 
с предпринимателями, — 
говорит Андрей Кочетов. — 
Факты нарушений пере-
даются в компетентные 
органы с целью принятия 
последующих решений.

В разгар курортного сезона 
особое внимание уделяется 
торговым объектам, распо-
ложенным в рекреационной 
зоне.

— Социально значимые 
товары пользуются спро-
сом и у местных жителей, 
и у отдыхающих, — отмечает 
должностное лицо. — А зна-
чит, они должны быть всегда 
на прилавках по доступным 
ценам.

Работа передвижной 
группы началась в прошлом 
году, за это время проведено 
 выездов.

—   П о с л е д н и й  в ы е з д 
состоялся в Степановку 
Первую, — говорит Андрей 
Кочетов.  — Также этим 
летом мониторинг цен про-
шел в Энергодаре, Камен-

ке-Днепровской, Васильевке, 
Кирилловке , Акимовке 
и Приазовском.

— На какие товары чаще 
всего повышают цены?

— Если брать продуктовую 
группу, то на белокочанную 
капусту, пастеризованное 
молоко, рыбу, а также хлеб 
и хлебобулочные изделия. 
Кроме этого, периодически 
цены завышаются на охлаж-
денных и мороженых кур, 
на яйца, на сахар, а в зави-
симости от сезона — на све-
клу столовую. Среди непро-
довольственных товаров 
можно выделить мужские 
бельевые футболки.

Поскольку цены на про-
дукты и промтовары во мно-
гом определяют жизненный 
уровень населения, Минис-
терство промышленности 
и торговли Запорожской 
области способствует повы-
шению социальной ответ-
ственности бизнеса в сбалан-
сированном и стабильном 
развитии потребительского 
рынка.

— Действуем с целью ста-
билизации цен на товары 
и в рамках защиты инте-

ресов населения региона, — 
отмечает собеседник. — На 
сегодня исполнительный 
орган власти и хозяйству-
ющий субъект договорились 
установить максималь-
ные торговые наценки на 
отдельные виды продоволь-
ственных товаров, — гово-
рит Андрей Кочетов. — Также 
достигнута договоренность 
установить предельные роз-
ничные цены на социально 
значимые непродовольствен-
ные товары при их реализа-
ции на территории Запо-
рожской области.

— Какие товары про-
довольственной и про-
мышленной группы 
можно выделить в пер-
вую пятерку по социаль-
ной значимости?

— Среди продовольствия 
это: куры охлажденные, 
рыба мороженая, молоко, 
яйца и хлеб. В промышлен-
ных товарах первые позиции 
приходятся на хозяйствен-
ное мыло, шампунь, зубную 
пасту, спички и туалетную 
бумагу.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото Любови Бабкиной
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по Запорожской области Романюком Максимом Владимировичем (, Запорожская область, г. о. Мелитополь, 

г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, +) выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с кадастро-
вым номером :::, расположенного: Запорожская область, г. Бердянск, ул. Подгорная, а.

Заказчиком кадастровых работ является Управление Федеральной службы войск национальной гвардии Российской Федерации по Запорожской области (, 
Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, пр-кт -летия Победы, д. , +  ––).

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  
часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.
Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности принимаются с .. г. по .. г., обоснованные возраже-

ния о местоположении границ земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются с .. г. по .. г. по адресу: Запорожская 
область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых проводится согласование: Запорожская область, г. Бердянск, ул. Подгорная, .
При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный 

участок (часть  статьи , часть  статьи  Федерального закона от .. г. № -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

Эта встреча должна была 
произойти раньше — сразу 
после выхода в эфир выпу-
ска шоу Андрея Малахова 
«Песни от всей души», 
в котором принял уча-
стие наш земляк Сергей 
Александрович Хилько. 
Не случилось. А потом по 
местным телеграм-кана-
лам разлетелся видеоклип 
на песню Хилько «Моя Рос-
сия» с ансамблем «Таври-
чанка», и я понял: откла-
дывать встречу больше 
нельзя.

И вот летним солнечным 
утром мы встречаемся с поэ-
том, музыкантом и компози-
тором Сергеем Хилько в его 
частном доме в Мордви-
новке. Во дворе накрыт стол 
для чаепития. Хозяин раз-
ливает чай, подвигает мне 
корзинку с ароматными 
сливами и абрикосами. Наш 
разговор, как водится, мы 
начали с истоков.

— Музыкой я  увлекся, 
можно сказать, с  самых 
пеленок, —  говорит Сер-
гей Александрович. — Мои 
покойные родители оба 
были музыкальные. Мама 
на гитаре немножко играла. 
Отец выбивал на ложках, 
хорошо пел. Меня к музыке 
тянуло с детства. Поступил 
в мелитопольскую музы-
калку, она тогда возле -й 
школы была. Потом культ-
просвет (Мелитопольское 
культпросветучилище. — 
Прим. ред.). Затем армия, 
музвзвод. После чего музы-
кальный факультет нашего 
пединститута, на который 
я поступил в -м.

Сергей Александрович 
листает альбом с фотогра-
фиями, в котором я замечаю 
известное лицо.

— Да-да, моим одногрупп-
ником был Ян Табачник, 
легендарный аккордеонист. 
Да и вся группа была сильная. 

Тогда – человек на место 
было. И я умудрился посту-
пить вместе с этими ребя-
тами. Параллельно работал 
в мелитопольской женской 
исправительной колонии 
[для несовершеннолетних] 
— пять лет музыкальным 
руководителем. Вел у девчо-
нок хор, и ансамбль вокаль-
но-инструментальный там 
организовали. Очень способ-
ные. Там цыганочки были 
из Молдавии. Как пели, как 
танцевали! Их прям бери 
— и на сцену. Жаль, нельзя 
было, конечно, — вздыхает 
Сергей Александрович. И со 
смехом добавляет: — Но мы 
под конвоем смогли дать 
пару концертов.

— Интересная история, 
чем-то напоминает фильм 
«Кармен» Александра 
Хвана.

— Да-да. Мы и театр там 
основали, девчонки «Метель» 
Пушкина ставили. Эх, хоро-
шее время было! После этого 
я преподавал музыку в тех-
никуме в Приморске. А затем 
приехал сюда, в родные 
пенаты, родителей нужно 
было уже досматривать. 
Устроился на работу в школу 
в Мордвиновке и в Дом куль-
туры в Константиновке, где 
по сей день и работаю.

— Вы у  нас человек 
известный. Местные 
музыканты называют вас 
«человек-оркестр» — игра-
ете на баяне, саксофоне, 
струнных. Вы и автор-ис-
полнитель, и  руково-
дите фольклорным кол-
лективом «Тавричанка» 
константиновского ДК. 
А теперь и на шоу Мала-
хова выступили. Расска-
жите, как вас пригласили?

— Позвонили, связь была 
не очень — я  сразу и  не 
понял, откуда звонят. Спра-
шивают: нашу передачу смо-
трите? Я отвечаю: телевизор 

редко смотрю, занят творче-
ством. А они мне: ну теперь 
будете смотреть. Можно, мы 
к вам приедем? — Сергей 
Александрович смеется. — 
Приехали. Снимали тут часов 
двенадцать. Молодцы они, 
конечно. Все за их счет. 
С дивана забрали, на диван 
привезли. За мной на ино-
марке приехала красивая 
девушка, отвезла в Ростов, 
посадила на поезд. В Москве 
встретили, привезли в гости-
ницу. На другое утро за мной 
приехали и отвезли в па-
вильон на студию имени 
Горького. На съемках тоже 
все понравилось — баянист 
Валерий Семин с гитари-
стом Тимуром Ведерни-
ковым подошли, пообща-
лись. И в самой студии все 
было замечательно. Спел 
авторскую песню «Письмо 
с фронта», и романс «Пое-
дем, красотка, кататься», 
исполнил шубертовскую 
«Аве Мария» на свирели…

— Когда вы исполняли 
«Письмо с фронта», сту-
дия слушала просто заво-
роженно… Кстати, по 
поводу авторских песен. 
Вы альбом не планиро-
вали выпустить?

— Да все никак не собе-
русь, — шутливо отвечает 
Сергей Александрович. — 
Хотя песен скопил много, 
сотни две песен есть таких, 
за которые не стыдно. 
У меня всегда творческий 
бардак, вот сейчас жена 
Наташа мне упорядочила 
по папкам мое творчество 
хоть немножко. Кроме того, 
коллекцию инструментов 
собрал, в которой уже более 
двадцати экземпляров.

— Не могу не спросить 
про ваши источники 
вдохновения.

— Они у  меня все из 
детства — земля моя дере-
венская, кони. Да, лоша-
дей с детства люблю. У нас 
тут, за огородами, была 
конюшня — с  полсотни 
лошадей колхозных, бегал 
туда всегда. Все шутили 
надо мной: вырастешь — 
конюхом, наверно, будешь. 
Я с конями очень дружил, 
плел кнуты, уздечки, кор-
мил их, поил. Нам уже 
с – лет доверяли на конях 
возить зерно с элеватора. «Я 
в деревне родился под счаст-
ливой звездой», это строчка 
из моего стихотворения. Да, 
все это и есть мое вдохно-
вение. А сейчас позвольте, 
я сыграю.

Сергей Александрович 
берет в руки свирель (он еще 
и мастер резьбы по дереву!) 
и начинает играть мелодию 
из фильма «Крестный отец», 
в которой слышится разме-
ренный темп жизни ита-
льянской деревни. И я пони-
маю, что такие шедевры — 
тоже вдохновение для моего 
собеседника.

Музыкальная пауза закан-
чивается, и мы возвраща-
емся к беседе.

— Сергей Алексан-
дрович, вы строгий 
преподаватель?

— Раньше я был довольно 
жесткий учитель. Меня так 
воспитывали и отец — по-ар-
мейски, и мама-учитель-
ница. Шесть утра, гимн по 
радио, зарядка, перекладина, 
боксерская груша. Но сей-
час я уже помягче, больше 
мотивирую убеждениями, 
личным примером. У нас 
в селе не было такого руко-
водителя, когда я был юным. 
Инструментов хороших не 
было. На струны давили, 
пальцы пухли, мозоли обра-
зовывались. Это сейчас 
шикарные гитары.

— Но теперь, когда мы 
уже вместе с  Россией, 
с   оснащением стало 
лучше?

— Слава богу, да. Гово-
рят, что осенью в учрежде-
ния культуры еще много 
новых инструментов придет. 
Понимаете, сейчас детвору 
заманивать сложно. Но вот 
после того, как я принес две 
хорошие колонки, ударную 
установку привез, пульт под-
ключил недавно — дети мои 
такие довольные были. Нам 
бы еще бас-гитару и кла-
вишные. Но не только госу-
дарство должно помогать, 
я считаю. Родителям, с при-
ходом России, проще стало — 
и работа, и зарплаты. Больше 
возможностей сегодня 
купить ребенку инструмент. 
Я уверен, все будет только 
лучше и лучше. И позвольте 
мне закончить нашу беседу 
строками из моего стихот-
ворения: «Зазвучит мелодия 
живая, исчезают горе и беда. 
Я играю, души исцеляю. 
Я играю всюду и всегда».

Денис ДОРОФЕЕВ,  
фото из личного архива С. Хилько

«Я ИГРАЮ  
ВСЮДУ  
И ВСЕГДА…»
Поэт и музыкант Сергей Хилько рассказал о своем 
творчестве и участии в телешоу Андрея Малахова
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МЫ – РОССИЯ

ЕВГЕНИЙ БАЛИЦКИЙ, 
ГУБЕРНАТОР 
ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ:

— Молодежь Мелитополя 
возложила цветы к памят-
нику Павлу Анатольевичу 
Судоплатову. Горд тем, что 
наша молодежь равняет-
ся на лучших, точно знает 
своих героев, гордится под-
вигами своих земляков.

ЛЕГЕНДАРНЫЙ ЛИКВИДАТОР�
Сталин знал, что, если дело поручено Судоплатову…

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по Запорожской области Романюком Максимом Владимировичем (, Запорожская область, г. о. Мелитополь, 

г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, +) выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с кадастро-
вым номером :::, расположенного: Запорожская область, пгт Акимовка, ул. Пушкина, .

Заказчиком кадастровых работ является Управление Федеральной службы войск национальной гвардии Российской Федерации по Запорожской области (, 
Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, пр-кт -летия Победы, д. , +  ––).

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  
часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.
Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности принимаются с .. г. по .. г., обоснованные возраже-

ния о местоположении границ земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются с .. г. по .. г. по адресу: Запорожская 
область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых проводится согласование: Запорожская область, пгт Акимовка, ул. Пушкина,  (гараж).
При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный 

участок (часть  статьи , часть  статьи  Федерального закона от .. г. № -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

В продолжении матери-
ала о нашем легендарном 
земляке, который родился 
 () июля   года 
в Мелитополе, мы напом-
ним о спецоперациях, 
в которых принимал уча-
стие этот выдающийся 
разведчик и диверсант.

( О ко н ч а н и е . Н а ч а л о 
в № )

ОХОТА ЗА ТРОЦКИМ
После устранения Коно-

вальца новой задачей Судо-
платова стала операция по 
ликвидации Льва Троцкого.

Из воспоминаний Павла 
Анатольевича Судоплатова:

«…мы [с Лаврентием 
Берией] поехали в ЦК к Ста-
лину. Сталин встретил 
приветливо, поздоровался 
и говорит: „Лаврентий Пав-
лович предлагает, чтобы вы 
поехали и провели эту опе-
рацию. В лице Троцкого мы 
имеем дело со злейшим вра-
гом нашей Родины“.

Я стал объяснять: испан-
ского языка не знаю, в Аме-
рике никогда не был, я пред-
лагаю другую кандидатуру, 
человека, который хорошо 
знает испаноязычную аген-
туру, более опытен, чем 
я, более привычен к само-
стоятельной работе — это 
Эйтингон (Наум Эйтин-
гон — советский разведчик, 
генерал-майор госбезопас-
ности. — Прим. ред.).

„Берите кого хотите! Вы 
уверены, что вам удастся всё 
это сделать?“

„Я думаю, что да! Вме-
сте с Эйтингоном мы это 
проведем!“

„Всего хорошего! Желаю 
успеха!“»

Сталин поставил задачу, 
указав на то, что впереди 
война, что троцкисты угро-
жают серьезно расколом 
Коминтерна и мобилизации 
всех средств, всех сил ком-
мунистических партий на 
поддержку СССР.

Из воспоминаний Павла 
Анатольевича Судоплатова:

«Вы знаете, ведь борьба 
с троцкизмом, она началась 
не в  году, она имеет 
свою историю, своих героев, 
и разные это были пери-
оды. Я лично рассматривал 
и рассматриваю Троцкого 
как врага Советского Союза. 
Я прочел бюллетени оппози-
ции, как в – годах 
троцкисты выступали за 

расчленение Советского 
Союза, за отрыв Украины от 
России. Мы всегда обороня-
емся, мы в обороне, мы пер-
выми никогда не начинали, 
в нас стреляли, против нас 
готовились заговоры везде 
и всюду. И это не „липа“, 
а мы это знаем хорошо, что 
против нас готовили!»

Сталин знал, что, если дело 
поручено Судоплатову, Троц-
кий рано или поздно будет 
убит, тем более что куриро-
вал операцию лично Берия. 
На базе нелегальных сетей 
было создано несколько 
боевых команд, специально 
заброшенных в Америку 
и Мексику.

После серии неудач опе-
рация по ликвидации Троц-
кого всё же была завершена. 
Точку в его жизни поставил 
Рамон Меркадер, испанский 
коммунист и агент советских 
органов госбезопасности.

ЛИКВИДАЦИЯ 
ШУХЕВИЧА

В  году Судоплатов 
получил приказ устра-
нить еще одного лидера 

националистов — Романа 
Шухевича, известного под 
кличками «генерал Тарас 
Чупринка», «Тур», «Белый» 
и др., а в рапортах МГБ про-
ходившего как «Волк».

Шухевич был руководите-
лем ОУН* и главнокоманду-
ющим ее боевым крылом — 
Украинской повстанческой 
армией (ОУН-УПА)*. Обу-
чался в германской разведке, 
а также служил в вооружен-
ных формированиях Треть-
его рейха, был заместителем 
командира в спецподразде-
лении «Нахтигаль».

В начале марта  года 
Судоплатов прибыл во Львов. 
К тому времени в ходе опе-
ративной разработки сотруд-
никами контрразведки была 
задержана одна из ближай-
ших соратниц (и любовница) 
Шухевича Дарина Гусяк 
(«Нюся»). При задержании 
она оказала сопротивление 
и, не успев воспользоваться 
лежащим в сумочке писто-
летом, хотела проглотить 
капсулу с ядом, но безу-
спешно. Поняв, что полу-
чить от нее показания будет 
крайне непросто, Дарину 
изолировали и распустили 
слух о ее смерти.

Для того чтобы «Нюся» 
вывела оперативников 
на Шухевича, в  ход был 
пущен классический прием. 
В тюремном лазарете «Нюся» 
познакомилась с другой 
задержанной — агентом 
контрразведки под псев-
донимом «Роза». Во время 
войны «Роза» сотрудничала 

с гестапо и знала о деятель-
ности УПА не понаслышке. 
Она сумела войти в доверие 
к «Нюсе», сообщив, что еще 
одна подельница Шухевича, 
«Монета», якобы находится 
в соседней камере.

Уже через день «Роза» 
поделилась с «Нюсей» ново-
стью, что скоро выйдет на 
свободу, и как бы между 
прочим предложила Дарине 
передать записку на волю. 
Так и установили примерное 
местонахождение Шухевича. 
Дальнейшее было делом 
техники.

Судоплатов сразу же отпра-
вил в предполагаемое место 
отряд из  оперативников 
и  солдат. Шухевича обна-
ружили в селе Белогорща 
под Львовом, в расположен-
ном в его доме тайнике. Во 
время задержания «генерал 
Чупринка» оказал сопро-
тивление, один оператив-
ник был убит. Застрелен был 
и сам Шухевич.

ПРИГОВОР 
И РЕАБИЛИТАЦИЯ

Судьба Павла Судоплатова 
была очень необычной, но 
при этом и трагичной. После 
смерти Сталина, в  году, 
Хрущев провел «чистку 
рядов» подчиненных Лав-

рентия Берии — Судоплатова 
арестовали и приговорили 
к  годам тюремного заклю-
чения. После освобождения 
в августе -го бывший 
разведчик занимался лите-
ратурной деятельностью. 
Опубликовал три книги 
(под псевдонимом Анатолий 
Андреев), активно участво-
вал в ветеранском движении.

Один из его сыновей, 
Анатолий Судоплатов, 
посвятил всю свою жизнь 
реабилитации отца. В фев-
рале  года Павла Судо-
платова полностью реаби-
литировали. Легендарный 
разведчик ушел из жизни 
 сентября  года. Похо-
ронен в Москве на Донском 
кладбище.

А в  году Президент 
Российской Федерации 
подписал Указ о восстанов-
лении генерал-лейтенанта 
Павла Анатольевича Судо-
платова посмертно в правах 
на государственные награды 
в связи с его реабилитацией.

* ОУН — организация при-
знана экстремистской и запре-
щена в РФ (решение Верховного 
суда РФ от ..).

Денис ДОРОФЕЕВ,  
в материале приводятся 

цитаты из интервью 
П. А. Судоплатова,  г.
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МИРОВОЙ РЕКОРД 
НАШЕГО СТУДЕНТА 

Второкурсник Мелитополь-
ского государственного уни-
верситета Сергей Жовтовский 
принял участие в соревнова-
ниях на Кубок мира по пау-
эрлифтингу, которые прошли 
в Санкт-Петербурге.

Сергей участвовал в дисци-
плине «Экстремальный подъем 
на бицепс» в весовой катего-
рии до  килограммов. Наш 
спортсмен поднял , кило-
грамма, установив новый ми-
ровой рекорд!

«Экстремальный подъем на 
бицепс» — относительно новая 
дисциплина в пауэрлифтинге. 
Это все тот же подъем штанги 
на бицепс, но здесь нет стро-
гих правил в подъеме. Един-
ственный запрет — сгибать 
ноги в коленях.

КОМАНДА ПО АЭРОБИКЕ 
ПОБЫВАЛА НА СБОРАХ

Команда Запорожской об-
ласти по спортивной аэроби-
ке завершила тренировоч-
ные сборы, которые прошли 
в Бердянске.

Ежедневные занятия про-
ходили на базе одного из 
детских санаториев. В трени-
ровках приняли участие  
спортсменов из Запорожской 
области и Донецкой народной 
республики. Сборы помогли 
им повысить уровень своей 
спортивной подготовки и ма-
стерства, а также укрепили 
дружеские связи между ре-
гионами. Дальше спортсме-
нов ждут старты на регио-

нальных и всероссийских 
соревнованиях.

СЕРЕБРО  
БОГДАНА МИРЧЕВА 

Боксер Богдан Мирчев до-
стойно представил Запо-
рожскую область на третьих 
межрегиональных соревно-
ваниях по боксу, посвященных 
памяти мастера спорта СССР 
Анзора Текеева.

В турнире, который прошел 
в курортном поселке Дом-
бай (Карачаево-Черкесская 
Республика), наш спортсмен 
завоевал серебряную медаль, 
а также был награжден кубком 
«За волю к победе».

НОВЫЙ СПОРТЗАЛ  
ДЛЯ ТЕРПЕНЬЯ

В селе Терпенье Мелито-
польского городского округа 
открылся новый спортивный 
зал при Доме культуры.

Новый зал — комфортный 
и современный, соответствует 

всем требованиям безопасно-
сти. В зале предусмотрены си-
стемы обогрева и вентиляции, 
есть раздевалки и душевая. 
Ремонт в спортзале проведен 
благодаря шефскому регио-
ну — Архангельской области.

В ОБЛАСТИ 
АККРЕДИТОВАНА  
НОВАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

Спортивная федерация по 
прыжкам на батуте Запо-
рожской области получила 
аккредитацию.

И. о. министра спорта и ту-
ризма Запорожской области 
Игорь Котляр подписал приказ 
об аккредитации очередной 
спортивной федерации.

Руководителем областной 
федерации прыжков на бату-
те избран Игорь Лосевичев — 
мастер спорта, тренер второй 
категории, судья третьей кате-
гории и действующий тренер.

В БЕРДЯНСКЕ 
ЗАВЕРШИЛСЯ ТУРНИР 
ПО БОКСУ

Турнир, посвященный памя-
ти мастера спорта СССР Викто-
ра Намлиева, собрал боксеров 
из разных регионов России: 
ДНР, Херсонской и Запорож-
ской областей, Санкт-Петер-
бурга, Долгопрудного (Под-
московье), Владивостока. 
Общее число участников —  
спортсменов из  городов.

В общем зачете победу раз-
делили между собой команды 
Бердянска и Макеевки. Вто-
рое место досталось боксерам 
из Донецка, третьими были 
спортсмены из Энергодара.

В ходе турнира было под-
писано соглашение между 

боксерскими федерациями 
Бердянска и Долгопрудного. 
Также в рамках соревнова-
ний прошли образователь-
ные семинары для спортив-
ных судей.

Рубрику ведет  
Денис ДОРОФЕЕВ

Наименование (название): «Запорожский вестник» (периодическое печатное издание, газета). Учредитель: Автономная некоммерческая организация «ЗаМедиа». Главный редактор Львовски М. В. Порядковый номер выпуска  (). Дата выхода в свет ... Тираж   экз. Бесплатно. 
Адрес редакции и издателя — , Запорожская область, город Мелитополь, пр-кт Богдана Хмельницкого, д. . Для писем: zv@za-media.ru. Адрес типографии (ГУП «Реклама Плюс»): , Запорожская область, город Мелитополь, ул. Дарьи Дугиной, д. /. +. 
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* ЗАПОРОЖСКИЙ СПОРТ

РАЗМЕЩЕНИЕ 
РЕКЛАМЫ:

За!ТВ, За!Радио, 
«Запорожский 

вестник» (газета), 
интернет ресурсы.
Обращаться в отдел 

продаж рекламы  
+7 (990) 200–01–52.
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